



25 Octubre, 2023

La Gerencia de Primaria entra en la red de excelencia en cuidados de Enfermería

◆ El centro fidelizará el uso de buenas prácticas con evidencia científica en los pacientes

P. INFIESTA | LEÓN

■ La Gerencia de Atención Primaria de León entra a formar parte de la red de centros comprometidos con la Excelencia en Cuidados de Enfermería (CCEC®) tras ser seleccionado en una convocatoria competitiva en la Comunidad. Sacyl reconoce sus buenas prácticas en tres áreas, el apoyo a la lactancia materna, el maltrato contra la mujer y la valoración y cuidados a las personas en riesgos de ideación y comportamiento suicida.

Junto a la Gerencia de Primaria también se incorporan a la red el Complejo Universitario Asistencial de Salamanca y el Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid.

La Junta implantará ocho guías de buenas prácticas entre los tres

centros de Excelencia en Cuidados de Enfermería, además de las tres por las que se reconoció a León se implementan las de prevención de caídas, prevención de lesiones por presión, cuidados y mantenimiento de accesos vasculares, apoyo a los adultos con ostomía y valoración y ma-

nejo de las úlceras venosas'. Estas guías basadas en la evidencia científica han sido desarrolladas por la Asociación Profesional de Enfermeras de Ontario, precursora de ellas y del programa de Centros Comprometidos con la Excelencia en Cuidados a nivel internacional. Este programa

proporcionará formación y apoyo metodológico a los centros en la implantación de las guías, coordinando y evaluando todo el proceso en las gerencias y los resultados de salud en los usuarios. Busca una mejora en los cuidados de los usuarios de Sacyl y ayudarles a autocuidarse.